

## 小信中島連区

# 地域づくり協議会だより

\* 発行者 小信中島連区地域づくり協議会広報広聴部会

### 今年も「鮎つかもう会」楽しむ

真夏の暑さの中、7月15日（土）、小信中島小学校の校庭にて、公民館魅力ある地域づくり部による夏の風物詩「鮎つかもう会」が開催されました。特設のプールを設け子どものひざくらいに水を張り、鮎300匹を放流しつかみ取ろうというものです。

事前に無料で配布されたチケットを持参した子どもたちが、数名ずつ鮎が泳ぎまわるプールに入り、ひとり1匹を手で捕まえます。歓声を上げながら鮎を追いかけ一度でゲットする子やつかんだ鮎がプールの外へ跳ねだす子もいて、外からの大人の応援や笑い声の中、氷の入った袋に入れるまでのひと時を親子で楽しんでいました。



夢中で鮎を追いかけます

### 「小信中島短期大楽」教養講座 始まる

7月19日（水）、珍しい入学式がありました。今年新たに開校した「小信中島短期大楽」です。楽長のユニークな挨拶の後、講義が始まりました。

9か月ぶりの登場の経大亭勝笑さん。「勝つ！笑う！」と書いて勝笑（しょうしょう）です。だから長くは話しません！少々」とまずは笑いを取り、参加者である大楽生のハートをがっちりつかみ「笑って笑って健康に」がスタート。久しぶりに腹の底から、涙を流しながらの大笑い。最後に、尾張一宮駅から東京駅まで92の駅名を「立て板に水」のごとく話し、万雷の拍手。

2部は「南京玉すだれ」「オカリナ&手品」があり、昔懐かしい演芸にいやされました。

2時間があつという間に過ぎたように感じられ、暑気払いができ、約100名の大楽生たちは、その名の通り、大いに楽しみ帰路につきました。



大いに楽しみました

## 親子で楽しむ和菓子作りとかき氷

7月22日(土)、公民館家庭学習部の主催で「親子で楽しむ和菓子作りとかき氷」の教室が開かれました。

講師には木曾川町の人気和菓子店「御菓子司 亀屋」の店主、岩田高志さんをお招きしました。

まずは夏らしく、スイカとひまわりをかたどった、かわいらしい練りきりに挑戦！黒ごまでスイカのたねをリアルに再現し、遊び心満載でした。

お楽しみは特製かき氷！大きなかき氷機を自分で回して氷を削り、亀屋さん特製のイチゴシロップと抹茶のシロップをかけて頂きます。「ふわふわ！」、「おいしい〜！」と、子どもたちから笑顔がこぼれていました。



みんなで楽しくかき氷作り

## 「防犯交通安全会のつどい」開かれる

8月5日(土)午後、小信中島公民館で「防犯交通安全会のつどい」が開かれました。連区内から約100名の参加がありました。

まず、琴幸会のみなさんによる大正琴ライブで幕が開いたあと、式典が行われ青山会長から7月の防犯カメラ設置後、連区内の侵入盗が1件にとどまっていると報告がありました。つづいて市役所の古川さんと一宮警察署の村上さんから、一宮市が侵入盗・交通死亡事故共にワースト1であること、住民のみなさんがいっそう注意して生命や財産を守るよう貴重な話がありました。

最後は、昨年につづき落語家の露の団姫(つゆのまるこ)さんの登場。オリジナルの防犯落語をはじめ、古典の「時うどん」なども披露され、面白おかしい話の中で楽しく防犯意識を身につけることができ、会場は大きな笑いに包まれました。



露の団姫さんの話に大きな笑い

## 9月連区の行事

- ★ 親子理科実験教室「わたがし製造機をつくろう」9日(土) 10:00～ 公民館
- ★ 音楽会「オカリナコンサート」9日(土) 14:00～ 公民館 公民館・教養講座共催
- ★ ひとりぐらし老人「ふれあい食事会とマンドリンコンサート」13日(水) 9:30～ 金豊館
- ★ 小信中島短期大楽「かてんぱぱの健康食材・かてんの魅力」20日(水) 9:30～ 公民館
- ★ 公民館女性学級「飾り巻き寿司づくり」26日(火) 13:30～ 公民館
- ★ 女性の会社会見学「日本昭和村」29日(金) 8:45～